



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

## Correo: Domino vs. Exchange (280 lectures)

Per Anonimun, [Anonimun](#) ([http://](#))

Creado el 09/06/2005 00:36 modificado el 09/06/2005 00:47

Hola, ¿qué tal a todos los lectores?.

Tenemos una duda y sobre la cual necesitamos vuestra ayuda. Necesitamos cualquier tipo de comentario de cualquiera que conozca los dos sistemas del servicio de correo:

- ◆ *Microsoft Exchange*
- ◆ *Lotus Domino*

Estos dos servicios se van a montar para una gran empresa, más de **10000 usuarios**, y necesitamos saber cuan robustos son uno frente al otro.

Estos dos sistemas son los que se usarían como servidores de correo; independientemente de esto, como clientes de correo nuestros usuarios pueden usar **Thunderbird**.

De todos modos estamos abiertos a más opciones sobre servidores de correo, siempre que estos sean flexibles en cuanto a los clientes a usar; es decir, que soporten cualquier cliente de correo sin que esto suponga un aumento del porcentaje de uso de la CPU del servidor, como ocurre con muchos servidores como *Lotus Domino* cuando el cliente a usar no es su propio cliente (*Lotus Notes*)

No solo se busca un software **robusto** sino un **soporte** y por lo tanto siempre se tiende a soluciones propietario, pero bueno en este sentido las decisiones vienen desde arriba...

**NOTA:** Excelente, en ese caso, no preguntes en una web de software libre.

---

E-mail del autor: pepito--grillo\_ARROBA\_hotmail.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=2200>